

被災地応援ファンド投資家の皆様へ

この度は鶴の助4人の漁師ファンドにご出資いただき
心より御礼申し上げます

会社設立からそうすぐ二年、念願だった加工場の
建築着工が決まりかけた矢先タイミングよく
ファンド満額達成の報告がありました
出資いただいた皆様には中心より感謝いたします

3.11の震災ですべてを失った4人の漁師が立ち上げた
会社です、冬は寒風吹く外での養殖資材作りから始まり
春夏は日差しの強い屋外でのボイル加工作業と
辛く厳しい船出でした

そんな中、出資者の皆さんとセキユリティーズの猪尾さん
杉山さんまたたくさんのスタッフの温かい励ましと
強い後押しをいただき鶴の助のこだわりのある
最高の製品を作り続けることができました
本当にありがとうございます

被災地は今まだまだ先ですが復旧に向けて前進して
います、しかし、私たちの目標は元に戻すのではなく
もっと先へ発展しなくてはならないと考えています
出資者の皆様の期待に添えるように頑張って
まいりますので今後とも長くお付き合いくださいますよう
よろしくお願ひいたします

また、一緒に復興に向けファンドを募集している事業者
がおります、その方々にもご支援いただけたら幸いです

鶴の助 西條 武 阿部慶昭
西條 滉 佐藤 博